
 

 

 

 

 

Havixbeck, den 25.05.2022 

 

An den Rat 

der Gemeinde Havixbeck 

d. Herrn Bürgermeister Jörn Möltgen 

 

 

 

 

Aufwertung des Havixbecker Septembers 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Möltgen, sehr geehrte Damen und Herren Ratsmitglieder, 

 

der Arbeitskreis Havixbecker September möchte in diesem Jahr ein Kinderfest innerhalb des Straßen-

festes organisieren. Es soll ein Kinderland als teils abgeschlossener Bereich mit unterschiedlichen At-

traktionen z. B. Ballonkünstler, Kinderschminkkünstlerin oder auch Waterball Becken entstehen. Ne-

ben einer Bühne mit Rahmenprogramm und einem integrierten Hollandmarkt, wird damit auch ein 

ausgeweitetes Angebot für Familien mit Kindern geschaffen. Zusätzlich soll es erstmals einen Floh-

markt für jedermann geben, so dass neben der oberen Hauptstraße auch die Altenberger Str. mit in 

das Fest einbezogen wird. 

Speziell für das Kinderland beantragen wir einen Zuschuss in Höhe von bis zu 1.000,- € um Spielge-

räte und Attraktionen in die Ortsmitte holen zu können. 

 

Mit besten Grüßen 

 

Arbeitskreis Havixbecker September 

 

 

 

 

 

 


